

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

12 mai 2024

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450 681-1977

3 700, boul. Lévesque Ouest, Laval H7V 1E8

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi et vendredi de 9 h 30 à 13 h.

Courriel de la paroisse : secretariat@paroissessaintmaxime.org

Courriel du curé : cure@paroissessaintmaxime.org

Site internet : <https://www.paroissessaintmaxime.org>

Courriel pour recevoir le feuillet paroissial : stmaxime1@gmail.com

Partage Saint-Maxime : 450 973-4242. Ouvert du lundi au samedi de 9 h à 16 h 30.

AVIS : Veuillez noter que le bureau est fermé le 20 mai pour la fête des Patriotes

Nouvelles et événements

- ✿ En fin de semaine nous faisons une collecte supplémentaire pour les charités papales.
- ✿ Samedi le 11 mai nous accueillerons dans la Communauté Jay'Anthony Louis. Fils de Jonathan Mathieu Louis et de Ashley Mercier. Il aura comme parrain et marraine Schneider Charles et Jessy Ross. Bienvenus et que nos prières vous accompagnent.
- ✿ Lundi le 13 mai, nous célébrerons les funérailles de M. Claude Noël. Il a été longuement impliqué au Partage Saint Maxime. Nos prières accompagnent la famille.
- ✿ Vendredi le 17 mai nous en serons à la dernière rencontre pour la cohorte de Alpha Saint-Maxime du printemps 2024. Merci pour vos prières et votre soutien. Merci aux bénévoles et au Partage Saint-Maxime pour les repas préparés.
- ✿ Un rappel pour les familles qui préparent, un de leurs enfants, à la première communion que nous avons la deuxième journée de préparation le samedi 18 mai à partir de 10 h 30 jusqu'à 15 h. Un mot vous sera bientôt transmit pour les détails.

HORAIRE DES MESSES ET ACTIVITÉS

Messes dominicales

Samedi : 16 h 30

Dimanche : 8 h 30

11 h

Messes en semaine

Lundi, mercredi et vendredi : 16 h 30

Mardi, jeudi et samedi : 8 h 30

Chapelet : 30 minutes avant chaque messe de semaine.

Sacrement du pardon : Disponible avant ou après les messes

Adoration

Lundi, mercredi et vendredi : 17 h

Mardi, jeudi et samedi : 9 h

Famille du Sacré-Cœur

Vendredi 16 h 30

Légion de Marie

Mardi et samedi : 9 h

Cœur d'accueil de Jésus

Mercredi et samedi : 20 h Zoom 899 282 6257



À Saint-Maxime nous sommes une communauté unie, ouverte, accueillante et attentionnée.

Nous formons une famille de disciples joyeux et engagés, cheminant dans l'Esprit pour devenir des sanctuaires du cœur de Jésus, et qui favorisent sa rencontre.

INTENTIONS DES MESSES

Samedi 11 mai

8 h 30 : Anna Halmova et Karol Halmo Marta

16 h 30 : Patrizio Vincenzo (24^e ann.) Sa famille

Dimanche 12 mai

8 h 30 : Ghislaine Byll Salah Sa famille

11 h : Simone Wheatley Ses enfants

Lundi 13 mai 16 h 30 : Aux intentions de la famille Thi Ai Lien Nguyen

Mardi 14 mai 8 h 30 : Jeannette Buisson Claude Levasseur

Villagia : Antonio et Maria Hilario Maria et Teresa

Mercredi 15 mai 16 h 30 : Marguerite Beaumont Elena Beaumont

Jeudi 16 mai 8 h 30 : Henri Cliche Jocelyne

Vendredi 17 mai 16 h 30 : Marcelle Bacha Sa fille

Samedi 18 mai

8 h 30 : Sr Ohashi Ses sœurs

16 h 30 : Germaine Pauzé La famille

Dimanche 19 mai

8 h 30 : Édouard et Yolande Leurs enfants

11 h : Défunts famille Ouellet Lise

VOS OFFRANDES DU 5 MAI

Quête : 988 \$ Lampions : 338 \$

Bellerive : 23 \$ Villagia : 83 \$ Dîme : 2 705 \$

La lampe du sanctuaire brûle cette semaine
à l'intention de Léon et de Lily-Rose.



Maman

Maman tu as été ma première raison,
De sourire à la vie à toutes les saisons.
Maman tu as été sans poser de question
Ma plus fidèle alliée mon unique maison
Je n'ai pas toujours été l'enfant qu'on dit modèle
J'ai fait de mon mieux tu sais pour déployer mes ailes.
On a souvent subi tant de désillusions
Mais sourire à la vie était la solution.

Refrain

J'ai fait mes premiers mots dans tes bras
J'ai ri mes premières fois dans tes bras
J'ai pleuré mes amours dans tes bras
Et tant de réconfort avec toi.
Je voulais que tu sois fière de moi
Et j'aurais tout donné pour ça
Je sais que toute ta vie tu seras
Fière, sans que je fasse quoi que ce soit.

Voir le clip sur You Tube : Maman de Jérémy Cordeiro

Jubilé 2025

Témoigner de l'espérance est une nécessité, estime Mgr Fisichella

Alors que le Pape a consigné la Bulle d'indiction proclamant officiellement le Jubilé 2025, retour avec le pro-préfet du dicastère pour l'Évangélisation et organisateur du Jubilé, sur l'appel de François à réanimer l'espérance dans un monde meurtri par l'expérience de la guerre, du désespoir, et au défi de nouvelles technologies pour certaines déstabilisantes. Le jubilé offre la possibilité de passer des espérances à l'espérance, assure Mgr Fisichella.

Entretien réalisé par Marie Duhamel - Cité du Vatican

17h29 ce jeudi soir, le Pape a remis la Bulle d'indiction aux archiprêtres des basiliques papales. Une lecture en a été donnée dans la basilique Saint-Pierre avant la célébration des Seondes Vêpres, en la solennité de l'Ascension. Le jubilé ordinaire de 2025 est ainsi officiellement proclamé.

De l'ouverture de la Porte sainte de la première des basiliques majeures le 24 décembre prochain à sa fermeture le 6 janvier 2026, la ville des saints Pierre et Paul s'attend à accueillir 32 millions de personnes dont au moins 100 000 fidèles à pieds, des « pèlerins d'espérance ».

Mgr Rino Fisichella, pro-préfet du dicastère pour l'Évangélisation, revient sur l'impulsion que le Saint-Père souhaite donner à ce jubilé 2025 et dont témoigne le titre de cette bulle d'indiction, “Spes non confondit”.

Dans sa Bulle d'indiction, le Pape invite à réanimer cette vertu théologique qu'est l'Espérance, pourquoi François en voit-il la nécessité ?

Le monde est dans un contexte de violence, dans un contexte de guerre. Combien de fois le Pape a parlé de troisième guerre mondiale fragmentée. Et combien de fois a-t-on fait l'expérience du mal dans notre vie quotidienne. Le témoignage de l'espérance chrétienne est une nécessité. L'Église parle toujours de la foi et de la charité, mais on a oublié l'espérance. L'année jubilaire devient l'opportunité, le chemin pour mettre au centre la Résurrection du Christ. On ne peut oublier que la vie de l'Église reste toujours l'annonce du Christ mort et ressuscité.



09/05/2024

Spes non confundit : la bulle d'indiction du Jubilé exhorte à l'espérance

Dans la bulle d'indiction pour l'Année Sainte 2025, le Pape lance un appel en faveur des prisonniers, des migrants, des malades, des personnes âgées et des jeunes sous l'emprise de ...

Comment le Pape propose-t-il de faire de ce temps jubilaire de rémission des péchés un temps d'apprentissage pour témoigner de l'espérance ?

Le sens le plus profond du jubilé reste toujours l'expérience du pardon et de la miséricorde de Dieu, et cela va devenir plus important encore face à l'annonce de l'espérance. Lors du jubilé, nous n'avons pas seulement l'espérance de recevoir le pardon de Dieu. L'espérance devient une certitude, une expérience concrète avec laquelle chacun de nous peut toucher de la main la miséricorde de Dieu et son pardon.

Dans sa bulle d'indiction, le Saint-Père écrit qu'il n'est pas suffisant d'annoncer l'espérance, il faut aussi donner des signes concrets de cette Résurrection, c'est-à-dire protéger la dignité de chacun, promouvoir la personne, tout faire pour donner un futur à chacun. Cela me semble vraiment une nouveauté qui doit être soulignée : l'annonce doit être soutenue par l'engagement des chrétiens à créer de nouveaux signes d'espérance.

« Que le jubilé puisse être pour tous l'occasion de réanimer l'espérance ». Le Pape, dans sa bulle d'indiction, ne s'adresse pas qu'aux fidèles. Pourquoi, et pour dire quoi?

La Bulle parle d'un appel à l'espérance. Il s'agit d'un appel qui est pour chacun et pour tout le monde, pour ceux qui œuvrent chaque jour pour être des artisans de paix et pour ceux qui sont responsables de la paix au niveau des gouvernements (politiques). Le Saint-Père n'a pas peur de lancer des appels qui -nous l'espérons de tout cœur- pourront être écoutés, entendus et mis en pratique. Le Pape parle, par exemple, des différentes formes par lesquelles on peut amnistier les prisonniers. Il est d'ailleurs très intéressant que le Saint-Père ait le désir d'ouvrir une porte sainte dans une prison. Il faut souligner également l'appel lancé aux évêques afin qu'ils soient des témoins vivants engagés contre la peine de mort. La peine capitale ne peut plus être défendue dans le contexte culturel qui est le nôtre. Le Pape appelle également les gouvernements les plus riches à regarder la pauvreté d'un tiers pays, mais aussi les personnes qui souffrent et qui meurent pour la faim, et toutes les ressources financières qui sont consacrées à la guerre. C'est vraiment l'ancien appel de la Bible dans le livre du Lévitique au chapitre 25 quand on parle du premier jubilé, mais dans notre société, dans notre culture, dans le monde que nous habitons.

LECTURES DE LA MESSE

PREMIÈRE LECTURE

« Tandis que les Apôtres le regardaient, il s'éleva » (Ac 1, 1-11)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Cher Théophile, dans mon premier livre j'ai parlé de tout ce que Jésus a fait et enseigné depuis le moment où il commença, jusqu'au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir, par l'Esprit Saint, donné ses instructions aux Apôtres qu'il avait choisis. C'est à eux qu'il s'est présenté vivant après sa Passion ; il leur en a donné bien des preuves, puisque, pendant quarante jours, il leur est apparu et leur a parlé du royaume de Dieu.

Au cours d'un repas qu'il prenait avec eux, il leur donna l'ordre de ne pas quitter Jérusalem, mais d'y attendre que s'accomplisse la promesse du Père. Il déclara : « Cette promesse, vous l'avez entendue de ma bouche : alors que Jean a baptisé avec l'eau, vous, c'est dans l'Esprit Saint que vous serez baptisés d'ici peu de jours. » Ainsi réunis, les « Seigneur, est-ce maintenant le temps où tu vas rétablir le royaume pour Israël ? » Jésus leur répondit : « Il ne vous appartient pas de connaître les temps et les moments que le Père a fixés de sa propre autorité. Mais vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. »

Après ces paroles, tandis que les Apôtres le regardaient, il s'éleva, et une nuée vint le soustraire à leurs yeux. Et comme ils fixaient encore le ciel où Jésus s'en allait, voici que, devant eux, se tenaient deux hommes en vêtements blancs, qui leur dirent : « Galiléens, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel ? Ce Jésus qui a été enlevé au ciel d'auprès de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu s'en aller vers le ciel. »

– Parole du Seigneur.



PSAUME

**R/ Dieu s'élève parmi les ovations,
le Seigneur, aux éclats du cor. (46, 6)**

Tous les peuples, battez des mains,
acclamez Dieu par vos cris de joie !
Car le Seigneur est le Très-Haut, le redoutable,
le grand roi sur toute la terre.

Dieu s'élève parmi les ovations,
le Seigneur, aux éclats du cor.
Sonnez pour notre Dieu, sonnez,
sonnez pour notre roi, sonnez !

Car Dieu est le roi de la terre,
que vos musiques l'annoncent !
Il règne, Dieu, sur les païens,
Dieu est assis sur son trône sacré.

DEUXIÈME LECTURE

« Parvenir à la stature du Christ dans sa plénitude » (Ep 4, 1-13)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens

Frères, moi qui suis en prison à cause du Seigneur, je vous exhorte donc à vous conduire d'une manière digne de votre vocation : ayez beaucoup d'humilité, de douceur et de patience, supportez-vous les uns les autres avec amour ; ayez soin de garder l'unité dans l'Esprit par le lien de la paix.

Comme votre vocation vous a tous appelés à une seule espérance, de même il y a un seul Corps et un seul Esprit. Il y a un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême, un seul Dieu et Père de tous, au-dessus de tous, par tous, et en tous. À chacun d'entre nous, la grâce a été donnée selon la mesure du don fait par le Christ. C'est pourquoi l'Écriture dit : *Il est monté sur la hauteur, il a capturé des captifs, il a fait des dons aux hommes.* Que veut dire : *Il est monté ?* – Cela veut dire qu'il était d'abord descendu dans les régions inférieures de la terre. Et celui qui était descendu est le même qui est monté au-dessus de tous les cieux pour remplir l'univers.

Et *les dons qu'il a faits*, ce sont les Apôtres, et aussi les prophètes, les évangélistes, les pasteurs et ceux qui enseignent. De cette manière, les fidèles sont organisés pour que les tâches du ministère soient accomplies et que se construise le corps du Christ, jusqu'à ce que nous parvenions tous ensemble à l'unité dans la foi et la pleine connaissance du Fils de Dieu, à l'état de l'Homme parfait, à la stature du Christ dans sa plénitude.

– Parole du Seigneur.

ACCLAMATION

Alléluia. Alléluia.

Allez ! De toutes les nations faites des disciples,
dit le Seigneur.

Moi, je suis avec vous tous les jours
jusqu'à la fin du monde.

Alléluia.

ÉVANGILE

« Jésus fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu » (Mc 16, 15-20)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, Jésus ressuscité se manifesta aux onze Apôtres et leur dit : « Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné. Voici les signes qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils expulseront les démons ; ils parleront en langues nouvelles ; ils prendront des serpents dans leurs mains et, s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades s'en trouveront bien. »

Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout l'Évangile. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient.

– Acclamons la Parole de Dieu.

